

**Questions and Answers #2**  
**Questions et Réponses #2**  
**IC401529**

**Q1)** Is it possible for the resource to work off-site?

**A1)** It is expected between the start of the contract and July, between 85-90% of the time the work is done at the work site. Beyond July, it will be dependent on the work assigned, however, it is still expected that work is done on-site some of the time.

**Q2)** Could you kindly confirm if for RT2 all 7 disciplines must be demonstrated using **only one** project or can they be demonstrated using multiple contracts? Similarly for RT3 can 3 of the 5 disciplines be demonstrated using more than one project.

**A2)** Yes for RT2, each of the disciplines can be demonstrated using a separate project. The same applies for RT3.

\*\*\*\*\*

**Q1)** Est-il possible pour le consultant de travailler à l'extérieur du bureau d'IC?

**R1)** Il est prévu que du début du contrat jusqu'au mois de juillet, le consultant travaillera en moyenne 85% à 90% du temps au bureau d'IC. Par la suite, cela dépendra du travail à effectuer, toutefois, il est prévu qu'une partie du travail sera fait au bureau d'IC.

**Q2)** Pouvez-vous confirmer que pour TC2, les sept secteurs d'activités doivent être démontré en utilisant **un seul projet** ou il est possible de les démontrer à l'aide de plusieurs contrats? De même pour TC3, est-ce que 3 des 5 secteurs d'activités peuvent être démontré en utilisant plus d'un projet.

**R2)** Oui, pour TC2 chacun des secteurs d'activités peuvent être démontré en utilisant différents projets. Ceci s'applique aussi à TC3.